
商势力
D02

2014年6月6日 星期五
本版编辑：化玉军 美编：/组版：张静

百余家皖籍企业扎根日照成立安徽商会

发发展展不不忘忘慈慈善善，，捐捐助助220000名名贫贫困困生生

5月27日—30日，日照港股份
轮驳公司举办春季技术比赛。比
赛分为水手和机工两个专业，包
含理论考试和实操比赛两部分，
分别占总成绩的30%和70%，共计
180余名员工参加了比赛。

春季技术比赛的如期举办，
对于激发员工立足岗位、钻研业
务的热情，加强基层素质型人才
队伍建设，促进职工们学习专业
知识的自觉性，起到了明显的推
进作用。

(牟炜 宋霞)

轮驳公司举办
春季技术比赛

为提高一线乘务员思想道
德、职业道德学习的积极性，提升
职工技能素质，日照港铁运公司
机务段开设“机务讲堂”，主讲人
结合自身工作经验，以通俗易懂
的方式，讲解各种的应知应会、应
急故障处理等内容。

据了解，段上各岗位的劳动
模范、技师、技术能手、技能标兵，
无论是管理人员还是一线职工，
只要有好的工作经验、业务技巧，
均可登台授课、传授心得，此举为
工作生活在一线的乘务员带来了
进一步学习提升的机会。

(魏兰富)

日照港铁运公司

机务讲堂开讲

百余徽商企业

扎根日照谋发展

徽商又称“新安商人”，俗
称“徽帮”。徽商萌生于东晋，成
长于唐宋，盛于明。据了解，徽
商作为中国十大商帮之一，鼎
盛时期曾占有全国4/7的资产。

从上世纪80年代末期，皖
籍人士开始陆续到日照投资
创业。2012年4月28日，日照市
安徽商会正式成立了，作为发
起人之一，许海峰成为商会首
任秘书长。

据了解，日照安徽商会现
有企业会员100多家，会员3000多
人，业务涉及机械加工、工程建
设、新能源、电子行业、食品加
工销售等数十个行业。

据介绍，日照市安徽商会
此前由安徽老乡会转化而来。
作为一个土生土长的安徽人，
1993年，17岁的许海峰来到日照
当兵，1996年他和3个战友创建
了安徽同乡会。从2008年以后，
越来越多的老乡加入进来。

随着改革开放的不断深入
和市场经济环境的不断改善，
越来越多的徽商到日照投资创
业，许海峰转业之后，也慢慢踏
入商界。于是，他和几个老乡计
划筹备成立安徽商会。

“现在商会和老乡会是两
套班子在管理，老乡会作为辅

助。”许海峰说，商会成立以
后，共青团安徽省委驻日照市
工作委员会也随之成立，他担
任书记。

“团工委主要是帮助在日
照的皖籍大学生，为他们的就
业、维权做服务。”许海峰说。

组织鲁商返乡投资

服务日照经济发展

安徽商会为众多会员企业
和地方经济发展做了不少工
作。去年9月份，日照市安徽商会
与安徽省山东商会达成意向，
引导在安徽投资创业的鲁商返
乡投资。“当时有17家鲁商企业
来日照考察，我们起到一个桥
梁的作用，日照市招商局很重
视这个活动。”许海峰说。

据介绍，此后约有3家企
业计划在日照投资。日照市安
徽商会为地方经济发展做着
自己的贡献。

此外，商会也组织各种活
动，为会员企业服务，帮助会
员企业解决各种难题。商会还
致力于慈善事业，用实际行动
回报社会，商会成立时，资助
日照市的200名贫困学生共计
40000元。

许海峰说，今后日照安徽
商会将继续发挥好桥梁纽带
作用，把更多的安徽企业家介
绍到日照投资，实现两地的优

势互补、互利共赢，这对进一
步加强日照、安徽两地工商界
的交流与合作将产生积极的
推动作用。

入会门槛提高

打造一流商会

许海峰说，商会管理不同
于企业。商会成立以后也遇到
了一些普遍性的问题，例如内
部管理章程不够完善，具体政
策落实不到位，会员企业参与
积极性弱等。

4月28日，由安徽国际徽
商交流协会主办的“2014全国
徽商秘书长工作会议”在江城
芜湖召开，来自全国89家徽商
商会的 1 4 8位代表参加了大

会。许海峰也参加了会议。
会上，许海峰与华东区的

秘书长一同探讨了商会的现状
和未来发展的方向。“很多商会
成立以后都会遇到各种各样的
问题，我感觉首先需要改变的
就是管理层，如果管理层自身
素质就不高，怎么能服众，商会
只能是一盘散沙。”他说。

说起商会的未来，许海峰
说目前有三个打算。一是精华
管理层，推选素质高，奉献意
识强的人进管理层；二是加强
商会为会员服务的意识，每季
度走访一次会员企业，年终为
每个企业解决一个实际问题；
三是入会门槛进一步提高，从
而提高会员素质，以打造一流
商会。

本报记者 李玉涛

一提起徽商，人们首先想到的便是红顶商人胡雪岩。作为中国十大商帮之一，徽商曾为中国的社会经济发展做出
了突出贡献。

从上世纪80年代末期，徽商开始在日照投资创业，目前，在日照的大小皖籍企业已逾百家。而安徽商会的成立，则
为这些企业家们提供了一个政企交流、资源共享、互通有无的平台。

日照市安徽商会资助贫困学生。

本报6月5日讯(记者 李玉涛)

在未来的两三年内，又一城市地
标性建筑将在日照拔地而起。5日，
记者从日照安泰集团获悉，安泰广
场已经开始挖槽，这将成为继国际
金融中心之后的又一城市地标，而

“胶囊公寓”也将首现日照。
安泰广场位于山东路与烟台

路交会处，属于新市区黄金地段，
周围名校林立，大型商超齐全，配
套完善。安泰广场规划占地面积
35000平方米，建筑面积180000平
方米，分一栋45层高端写字楼和
一栋20层的精装公寓。

“3到40层是写字楼，41至45

层计划建设一个星级酒店，顶层
是高端的泳池会所。”日照安泰房
地产开发有限公司的一名相关负
责人说，“整个写字楼的高度是
190米，可以说是日照第一高了。”

据介绍，20层的精装公寓包
含了面积为10平方米的“胶囊公
寓”。近几年，“胶囊公寓”在国内
一些城市陆续出现，但在日照尚
属首次。

“胶囊公寓面积虽小，但五脏
俱全，配置完善，可以实现拎包入
住。”该负责人说。此外，45平米的
l o f t空中花园公寓也是精装公寓
的一大特色。

安泰广场商业面积大约3万
平方米，目前正在与众多知名餐
饮连锁店、银行机构等洽谈。未
来，安泰广场将成为高端城市综
合体，集休闲、娱乐、餐饮、住宿、
办公等多种功能为一体。

据介绍，安泰集团极为重视
该项目，从去年就开始进行前期
筹备工作，邀请了新西兰、北京、
上海等地的知名设计师，几易其
稿，最终确定了现在的方案。

“这个项目可以说是国际金融
中心的升级版，不管是从外观上、
设计上、用料上，还是配套上，都将
提升一个档次。”前述负责人说。

安泰集团将打造高端城市综合体安泰广场

优优质质““胶胶囊囊公公寓寓””将将首首现现日日照照


	RD02-PDF 版面

